



Le Mondial Air Ballons®, c'est aussi le Rendez-vous incontournable du monde économique dans la Région Grand Est !

Mondial Air Ballons®, it's also the unmissable Rendezvous of the economic world in the Grand Est Region!

Le [Mondial Air Ballons®](#) est un spectacle exceptionnel de centaines de montgolfières qui attire jusqu'à 400.000 spectateurs au sein de [la Région Grand Est](#), plus spécifiquement sur le superbe site de Chambley. Mais c'est aussi un rendez-vous estival important pour les quelque **175 entreprises, collectivités et institutions qui constituent le "Cercle des Partenaires"**.

Les partenaires de l'événement peuvent **réserver une loge face à l'aire d'envol dans BallonVille Partenaire** et y recevoir prospects, clients et collaborateurs. Ainsi ils profitent confortablement du spectacle. Dans cet espace dédié, sorte de "City verte" on trouve également un **snack-bar, un restaurant, mais aussi un Salon** où les entreprises qui n'ont pas de loge peuvent accueillir leurs invités.

Des **rendez-vous thématiques** avec acteurs du territoire et partenaires seront organisés

[Mondial Air Ballons®](#) is an exceptional show of hundreds of hot-air balloons attracting up to 400.000 spectators within the [Grand Est Region](#), more precisely on the great site of Chambley (between Metz and Nancy). But it's also a major summer meeting for the **175 companies, local authorities and institutions constituting the "Partners' Circle"**.

The partners of the event can **book a private lodge facing the launch field in BallonVille Partenaire** and receive prospects, clients and colleagues. Thus, they can cosily enjoy the show. In this dedicated space, kind of "green City", there is also a **snack-bar, a restaurant, and a Salon** where companies who didn't book a lodge can receive their guests.

Thematic meetings with the territory actors and partners will be organised in the **Grand Est Region lodge** in order to talk about the territory and the regional measures.

surl'espace de la Région Grand Est afin d'échanger sur le territoire et les dispositifs régionaux.

Nouveauté de cette année : le **LAB' Caisse d'Epargne** qui propose des conférences sur le numérique, des démonstrations d'objets connectés, des présentations de start-ups. Un instant **networking** est prévu chaque jour lors d'un "Happy Hour" pour permettre aux professionnels et aux invités du village de se rencontrer et de partager leurs compétences.

Depuis 1989, un véritable réseau de professionnels s'est créé sur cet événement spectaculaire. Région Grand Est et collectivités qui la composent, TPE, PME, entreprises nationales et internationales, toutes y trouvent un intérêt ! Grâce à ce réseau solide le **Mondial Air Ballons®** existe, rayonne et perdure. En décembre 2013, l'organisateur de la manifestation Pilâtre de Rozier Organisation a obtenu l'agrément « entreprise solidaire ». Gage de **l'éthique au service du développement du territoire et des partenaires**, l'organisateur s'attache à offrir une reconnaissance singulière.

New this year: the **Caisse d'Epargne LAB'** where there will be conferences on the digital, connected objects demonstrations, start-ups presentations. A **networking** moment is planned every day during the "Happy Hour" in order to enable professionals and guests to meet and share their skills.

Since 1989, an actual network of professionals has been created around this spectacular event. The Grand Est Region and local authorities composing it, very small businesses, SMB, national and international companies, all of them find their best interest! Thanks to this solid network, **Mondial Air Ballons®** exists, spreads out and persists. In December 2013, the organiser of the event Pilâtre de Rozier Organisation received the certification "solidarity economy". Token of **the ethics in the service of territory development and partners**, the organiser tries hard to offer a singular recognition.



PILÂTRE
DE ROZIER
organisation

Contact presse :
Lucie MARCOUX
presse@pilatre-de-rozier.com
+33 382 33 73 74

PILATRE DE ROZIER ORGANISATION
Aérodrome de Chambley
11 boulevard Antoine de Saint-Exupéry
Hagéville 54470
France

Copyright © 2017 PILATRE DE ROZIER ORGANISATION, tous droits réservés.

You receive this email because you are in my press list.

[update your preferences](#) or [unsubscribe from this list](#)